

STERNSINGEN

#machtdiewelteinwenigbesser #hilfhelfen
 #schenktfreude #gibthoffnung
 #machtnemengespaß
 #bringtsegen

SEI AUCH DU
 EIN STERNSINGER-HELD!



**STERNSINGEN IST COOL,
 WEIL ...**

... ES SPASS MACHT, ANDEREN
 KINDERN ZU HELFEN!

... MAN MIT SEINEN FREUNDEN
 UM DIE HÄUSER ZIEHEN KANN.

... ES AM ENDE ALLE
 GLÜCKLICH MACHT! 

**GESUND WERDEN –
 GESUND BLEIBEN**

 EIN KINDERRECHT
 WELTWEIT



**AKTION
 DREIKÖNIGSSINGEN**
 20 * C+M+B+22

Kindermissionwerk „Die Sternsinger“
 Bund der Deutschen Katholischen Jugend (BDKJ)
 www.sternsinger.de

Sternsingen
 in
 Datteln
 2022

St. Amandus



Seit über 50 Jahren laufen in Datteln am ersten Januarwochenende Kinder von Tür zu Tür, bringen den Menschen Gottes Segen und sammeln Geld für Kinderprojekte in den armen Ländern dieser Welt. Aber nicht nur in Datteln, sondern in vielen Städten und Ländern in ganz Europa. Die Sternsingeraktion ist die größte Aktion weltweit von Kindern für Kinder.



Gesammelt wird am
07. und 08. Januar 2022
Im gesamten Stadtgebiet,
in Ahsen nur am
08.01.2022.

Weitere Informationen und die
Anmeldeformulare zum
Ausdrucken findest du hier:

[https://www.st-amandus-datteln.de/
sternsinger.html](https://www.st-amandus-datteln.de/sternsinger.html)

Oder telefonisch bei:
Martina Brückner 02363 559561
Gemeindegebiet um St. Josef

Birgit Peters 01575 1403759 für
St. Marien/Ahsen

Annette Michels 0178 6068872
Gemeindegebiet um die Kirche St.
Amandus

GESUND WERDEN –
GESUND BLEIBEN



„Gesund

werden – gesund bleiben.

Ein Kinderrecht weltweit“ lautet das Motto
der kommenden, 64. Aktion

Dreikönigssingen. Die Sternsinger werden
dabei auf die Gesundheitsversorgung von
Kindern in Afrika aufmerksam machen. In
vielen Ländern des Globalen Südens ist die

Kindergesundheit aufgrund schwacher
Gesundheitssysteme und fehlender sozialer
Sicherheit stark gefährdet. In Afrika sterben
täglich Babys und

Kleinkinder an Mangelernährung,
Lungenentzündung, Malaria und anderen
Krankheiten, die man vermeiden oder
behandeln könnte. Die Folgen des
Klimawandels und der Corona-Pandemie
stellen zusätzlich eine erhebliche Gefahr für
die Gesundheit von Kindern und
Jugendlichen dar.

Laut Kinderrechtskonvention der
Vereinten Nationen hat jedes Kind ein
Recht auf Gesundheit. Die Sternsinger-
Partner setzen sich mit vielfältigen
Programmen weltweit für die
Verwirklichung dieses Rechts ein.